




Il messaggio che Papa Francesco ci ha regalato per l’inizio di questa Quaresi-
ma esprime molto bene che tempo è quello che ci sta davanti: 

“La Quaresima è un nuovo inizio, una strada che conduce verso una 
meta sicura: la Pasqua di Risurrezione, la vittoria di Cristo sulla morte.
E sempre questo tempo ci rivolge un forte invito alla conversione: il cri-
stiano è chiamato a tornare a Dio «con tutto il cuore» (Gl 2,12), per non 
accontentarsi di una vita mediocre, ma crescere nell'amicizia con il Si-
gnore. Gesù è l'amico fedele che non ci abbandona mai, perché, 
anche quando pecchiamo, attende con pazienza il nostro ritorno a 
Lui e, con questa attesa, manifesta la sua volontà di perdono”. 

È un cammino che apparentemente spaventa (“penitenza”, “digiuno”, 
“pentimento”, “conversione”...), oltretutto se la meta indicata è la croce! 
Ma se pensiamo che a percorrerlo per primo è stato Gesù e che c’è tutta 
una comunità, la Chiesa, che cammina insieme nel deserto, allora ci sentia-
mo meno soli e più sollevati.

In fondo è una questione di “cuore”. Un tempo per prenderci cura del 
“cuore” che abbiamo, o meglio “che siamo”, perché per la Bibbia il cuore si-
gnifica tutta la persona, la sua interiorità, che, diciamocelo, non è tutta splen-
dore... E allora ecco che questo è un tempo utile, aiutati dalla preghiera quo-
tidiana di questo sussidio, per guardare dentro il nostro cuore, per tirar fuori 
ciò che ci ABITA e presentarlo al Signore, senza vergogna, così poi da fare 
spazio a lui che vuole ABITARE davvero la nostra vita.

La via della croce (via crucis), fatta di tappe, di incontri, di sentimenti, di vi-
cende umane, ci aiuta a mettere a nudo ciò che siamo, perché di fronte 
alla sofferenza di Cristo (e dei fratelli) e al mistero del male e della morte, non 
servono tante parole. Lasciamoci dunque spiazzare da questo cammino, so-
prattutto di fronte a un amore così grande: l’amore che Cristo ha mostrato 
per noi fino a donarsi sulla croce.

A voi tutti il nostro più caro saluto e il nostro ricordo nella preghiera, perché lo 
Spirito Santo ci accompagni e sostenga tutti in questo percorso di rinnova-
mento interiore, verso la Pasqua di Risurrezione!
Buona strada!

don Roberto e la Commissione di Pastorale Giovanile





































































E’ venuto per ripagare un debito che non aveva...
...perchè noi avevamo un debito che non potevamo pagare.








